

„Zukunft Zahn: von Jung bis Alt“

Die 45. Burgenländische Herbsttagung im Seehotel Rust.



BAD TATZMANNSDORF – Die 45. Burgenländische Herbsttagung findet am 8. und 9. November 2024 im Seehotel Rust statt. Mit dem diesjährigen Motto „Zukunft Zahn: von Jung bis Alt“ bietet die Veranstaltung ein umfassendes Fortbildungsprogramm für Zahnärzte sowie für Prophylaxe- und Zahnarztassistentinnen. Der Fokus der Tagung liegt auf den neuesten Entwicklungen und wissenschaftlichen Erkenntnissen in der Zahnmedizin.

Umfangreiches Vortrags- und Workshopangebot

Das Programm der Tagung deckt ein breites Themenspektrum ab und behandelt aktuelle Fragestellungen aus der konservierenden Zahnheilkunde, der Endodontie, der Paro- und Implantatchirurgie sowie der Prophylaxe und Parodontaltherapien. Die thematische Vielfalt bietet den Teilnehmern eine Gelegenheit, sich zu unterschiedlichen Bereichen der Zahnmedizin auf den neuesten Stand zu bringen.

Zu den diesjährigen Fachvorträgen zählen unter anderem:

- Paradigmenwechsel im Biofilmmangement von Prof. Dr. Johannes Einwag,
- Ästhetische Frontzahnrestaurationen mit Komposit von Dr. Ulf Krueger-Jansen,
- Endodontie – Update, News & Facts von Dr. Ralf Schlichting und
- Periimplantitis-Therapie von Univ.-Prof. DDr. Gabor Fürst.

Parallel zu den Vorträgen gibt es ein vielseitiges Workshopangebot. Hier erhalten Teilnehmer Einblicke in praxisorientierte Themen wie etwa die Betreuung von Patienten aller Altersstufen, die Umsetzung von Prophylaxemaßnahmen und spezielle Techniken für Assistenzpersonal. Ein besonderes Highlight stellt der ganztägige Workshop „Erste Hilfe in der zahnärztlichen Praxis“ dar, der das Team auf Notfallsituationen optimal vorbereitet.

Dentalausstellung und Networking

Die Dentalausstellung, die an beiden Tagen parallel zu den Vorträgen und Workshops stattfindet, bietet Gelegenheit, die neuesten Geräte, Materialien und Technologien aus der Dentalbranche kennenzulernen. Eine enge Verbindung zwischen den Ausstellungsflächen und den Verpflegungsbereichen ermöglicht ein intensives Networking und den fachlichen Austausch in entspannter Atmosphäre.

Galaabend mit „Martini-Gansl“-Dinner

Der traditionelle Galaabend am Freitag ist ein weiterer Höhepunkt der Tagung. Nach einem Sektempfang erwartet die Teilnehmer ein exklusives Vier-Gänge-Menü mit musikalischer Begleitung. Der Abend lädt dazu ein, neue Kontakte zu knüpfen und sich mit Fachkollegen in gemütlicher Runde auszutauschen.

Die Teilnahme an der 45. Burgenländischen Herbsttagung wird von der Österreichischen Zahnärztekammer mit bis zu 17 Fortbildungspunkten anerkannt. Diese sind sowohl für Zahnärzte als auch für Prophylaxe- und Zahnarztassistentinnen anrechenbar und tragen dazu bei, die berufliche Kompetenz auf hohem Niveau zu halten und den beruflichen Anforderungen gerecht zu werden. **DI**

Landes Zahnärztekammer Burgenland

Tel.: +43 50 511-7001
anmeldung@zukunft-zahn.at
www.zukunft-zahn.at

To the roots and back

7. Internationaler Kongress für Endodontologie in Wien.

WIEN – Die Österreichische Gesellschaft für Endodontie (ÖGEndo) und der Verband Deutscher Zertifizierter Endodontologen (VDZE) laden vom 12. bis zum 14. Dezember 2024 ins Palais Niederösterreich, Wien, zum 7. Internationalen Kongress für Endodontologie.

Dieser Kongress markiert die erste gemeinsame Tagung der beiden Vereinigungen.

Die Teilnehmer können hochkarätige Vorträge renommierter Referenten und wertvolle praktische Übungen im prachtvollen Ambiente eines exklusiven Palais, das normalerweise dem regulären Tourismus verborgen bleibt, erleben. Das intensive Programm bietet umfassende Einblicke in die aktuellen Methoden der konservativen und chirurgischen endodontischen Therapie.

Die Besucher können nebenbei das weihnachtliche Flair Wiens genießen und sich von dem Abendprogramm im Palais Eschenbach verzaubern lassen.

Der Kongress und die Abendveranstaltung finden direkt im historischen Zentrum von Wien statt. Beide Gebäude schauen auf eine über 100-jährige Geschichte zurück und bieten von damals bis heute das ideale Ambiente für einen nachhaltigen wissenschaftlichen und sozialen Austausch.

Für diejenigen, die nicht persönlich vor Ort sein können, besteht die Möglichkeit, dank der Liveübertragung, die Atmosphäre virtuell zu erleben.

Dennoch freuen sich die Veranstalter darauf, die Teilnehmer persönlich in Wien zu treffen. **DI**

Österreichische Gesellschaft für Endodontie

office@oegendo.at
www.oegendo.at



SALZBURG – In den letzten Jahren durften wir Zeugen eines bemerkenswerten Wandels in der Art und Weise, wie Zahnheilkunde praktiziert wird, werden. Die Einführung digitaler Technologien steigert sowohl die Effizienz als auch die Reproduzierbarkeit der zahnärztlichen Arbeit. Virtual Reality und künstliche Intelligenz sind nur zwei Schlagworte, die das Handeln in greifbarer Zukunft massiv verändern werden. Neue Versorgungsmöglichkeiten, ein schneller und zielgerichteter Austausch von Daten unter Kollegen und zahn-technischen Laboren werden deutlich erleichtert.

Die Neue Gruppe veranstaltet vom 21. bis 23. November in Salzburg im Conference Centre ihre 58. Jahrestagung mit dem Fokusthema „Digitale Zahnheilkunde“.

Erstklassige, international bekannte Referenten laden auf diesem Kongress zu einer digitalen Zeitreise. Sie zeigen, was heute möglich ist und wie sich das Fachgebiet stetig weiterentwickelt. Aus Wissenschaft und Praxis werden alle wichtigen Themen der Digitalen Zahnheilkunde beleuchtet. Zusätzlich zum Hauptkongress bieten zwei äußerst lukrative Workshops am Donnerstag die Möglichkeit, tiefer in den digitalen Workflow und das Smile Design einzutauchen.

Der Kongress bietet neben hochkarätigen Vorträgen zahlreiche Networking-Möglichkeiten. Die Teilnehmer werden führende Köpfe aus der Branche treffen und so Erfah-

rungen austauschen und wertvolle neue Kontakte knüpfen. Gerade diese Verbundenheit, „kurze Wege“ bei kollegialem Austausch und das konstruktive Miteinander stehen für Veranstaltungen der Neuen Gruppe.

Die Zahnärzte tragen die Verantwortung, die neuesten Entwicklungen kritisch zu beurteilen, zu verstehen und Sinnvolles in ihren Praxen zu integrieren. Die Digitale Zahnheilkunde ist keine Zukunftsvision mehr – sie ist die Gegenwart und die Zukunft, welche sie gemeinsam aktiv gestalten können. Sie dürfen sich diesen Technologien gegenüber nicht verschließen und sich ganz im Gegenteil darauf freuen, die sich eröffnenden Möglichkeiten zu nutzen.

Sicherlich stellt der Kongress eine inspirierende Plattform für den Wissenstransfer und die Weiterentwicklung in der Praxis dar. Und die herrliche Umgebung von Salzburg ist immer einen Besuch wert. **DI**

boeld communication GmbH

Tel.: +49 89 189046-0
congress@bb-mc.com
www.bb-mc.com